



*Ich wär noch so gern geblieben  
daheim bei meinen Lieben  
doch Gott bestimmte meine Zeit  
und rief mich in die Ewigkeit*

In tiefer Trauer geben wir allen Verwandten, Bekannten  
und Freunden Nachricht, dass unser

## Reinhard Pelech

Mitglied des Musikvereins Zwentendorf, der Freiwilligen Feuerwehr  
Dürnrohr und der Landjugend Heiligeneich

am Donnerstag, dem 23. Jänner 2020, im 21. Lebensjahr,  
durch einen tragischen Unfall aus unserer Mitte gerissen  
worden ist.

Wir nehmen von unserem lieben Reinhard am

Freitag, dem 31. Jänner 2020, um 14.00 Uhr

mit feierlicher Einsegnung und heiliger Messe in der  
Pfarrkirche Zwentendorf Abschied und geleiten ihn  
anschließend zu seiner letzten Ruhestätte.

Im Gebete gedenken wir seiner am Donnerstag, dem  
30. Jänner 2020, um 18.30 Uhr im Gemeinschaftsraum  
Dürnrohr.

Die Liebe hört niemals auf

Jacqueline

Carina und Alex

Andrea und Rudi

Christian und Petra

Maria und Hans

Leopoldine

Doris, Fabian, Tobias, Anna

im Namen aller Verwandten

3435 Dürnrohr, Dürnrohrer Hauptstraße 11